

## Otro accidente vial en El Tropezón



En el mediodía de ayer se produjo un fuerte choque de un automóvil contra un árbol en el paraje El Tropezón, sobre la Ruta 143, distrito de Cañada Seca.

El protagonista fue un auto VW Gol y por causas que se tratan de establecer, la persona que conducía perdió dominio y fue a dar contra uno de los árboles que se encuentran al costado de la ruta.

Aún no trascendió la cantidad de ocupantes que viajaban en el vehículo y el estado de salud en que se encontrarían. Aparentemente no habrían participado terceros en el siniestro vial.